

4月 1組クラス便り



ご入園、ご進級おめでとうございます！

ドキドキ、ワクワクしながら迎えた4月。ほし1くみは新入児9名、進級児16名、計25名で新年度がスタートしました。

進級児さんは、ちょっと大きめのスマックにリュックを背負って登園してくる姿が、なんだかとってもお兄さん、お姉さんに見えて頼もしく感じられました。少し緊張しながらも、新しい保育室での生活を楽しんでいます。新入園児さんは、保育室や担任に慣れるまでゆっくりと過ごしていきたいと思っています。

こども園が楽しい!!また明日も行きたい!!と思ってもらえるような環境づくりに努め、子どもたちが毎日のびのびと、笑顔で活動できるようなクラスにしていきたいと思います。ご家庭と協力しながらお子さんの成長を見守っていきたいと思いますので、1年間どうぞ、よろしくお願ひいたします。



そら1

暖かく気持ちのよいポカポカ陽気と共に、新年度がスタートしました。新しい環境になり、ソワソワ、ドキドキしながらも一つお兄さんお姉さんになって嬉しそうな子どもたち。新しい生活の流れにも少しずつ慣れ、自分のことは自分でしようと頑張っています。

4月は、劇団「おいーで」さんによる人形劇や、縦割り活動のなかよし会対面式、子どもの日の集いがあります。また、散歩に出かけ春の自然に触れたり、園庭でたくさん体を動かして遊びたいと思います。

この一年間、友だちと楽しく遊ぶ中で自分の思いや考えを話したり、相手の気持ちに気づき、思いやりの心がもてるようになります。また、体をたくさん動かして遊んだり散歩に出かけたりして、様々な自然に興味や関心を持ち、豊かな感性が育つように、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。

一年間どうぞよろしくお願ひいたします。



ゆめ1

入園、進級おめでとうございます。暖かな春の陽気と共に新年度がスタートしました。それぞれのペースを大切にしながら、笑ったり、泣いたり、喧嘩をしたり…色々な経験を重ねてみんなで成長しながら一日を大切に元気に過ごしていきたいと思います。こども園で一番お兄ちゃんお姉ちゃんになりました。ワクワク、緊張、不安。様々な気持ちを受け止めながら、一人ひとりの子どもたちを見守っていきたいと思います。体操したり、散歩に出かけたり、身体を動かし、健やかで丈夫な体づくりを目指していきます。一年間よろしくお願ひいたします。



4月 2組クラス便り



ほし 2

ご入園、ご進級おめでとうございます。乳児から幼児へ、大きく成長する子どもたちと一緒に過ごせることを嬉しく思います。日頃の遊びや行事を通して、たくさんのこと経験し学んでいけるよう、一人ひとりの子どもたちの気持ちに寄り添いながら、保育をしてまいります。一年間どうぞよろしくお願ひします。

4月のねらいは「園生活に期待を持ち、楽しく登園する」「保育者とのふれあいを通して、安心して過ごせるようにする」です。まずは、毎日楽しい！こども園に行きたい！と思えるようなクラス作りをしていきます。新しい環境になり体調を崩しやすくなりますので、生活リズムを整えて元気に登園してくださいね。



そら 2

ご入園・ご進級おめでとうございます。そら2組 26名での生活が始まりました！昨年度より引き続き元気いっぱいの子ども達と過ごせることができます。自然に恵まれた環境の中で、一人ひとりそれぞれのペースを大切にしながら見て・触れて・考えるといった好奇心の芽が育つ経験を重ね、笑顔が絶えないクラスにしていきたいと思います。今月は、体操教室・なかよし会(縦割り保育)・たんぽぽクラブ(交通安全教室)の人形劇そして、子どもの日の集いなど行事があります。みんなで、めいっぱい楽しみたいと思います。

どうぞよろしくお願ひ致します。



ゆめ 2

進級おめでとうございます！今日は新しい担任やお部屋、流れをゆっくりと確認しながら過ごしていきたいと思います。1番大きなお兄さんお姉さんと言ってもまだまだドキドキ、不安もあると思うのでそんな気持ちに寄り添いながら過ごしていきたいです。

1日にもお伝えしましたが、今年度は『自分のことを自分でしようとする』『自分の気持ちを友だちや保育士に伝える』を目標にしていきます。

なかよし会の対面式やたんぽぽクラブの行事など子どもたちが中心になり、楽しんで参加したいと思います。今年1年よろしくお願ひいたします。

